

LES SCOUTS SUISSES PASSENT LA BARRE DES 50'000 MEMBRES

Le mouvement scout croît, il compte actuellement 50'556 membres en Suisse, le nombre le plus élevé de ces 20 dernières années. Et ce malgré deux années difficiles en raison de la pandémie de coronavirus au cours desquelles les activités n'ont pu avoir lieu que de manière réduite voire pas du tout.

En raison de la limitation des activités scoutées et du manque de possibilités d'accès, le nombre de membres a diminué en 2020, chez les plus jeunes, soit les castors et les louveteaux (5–10 ans). En 2021, les chiffres ont de nouveau augmenté, notamment grâce à des activités de découverte qui ont pu être organisées l'automne dernier.

Il est également réjouissant de constater que le nombre de membres parmi les scouts plus âgés et les responsables a augmenté. Ainsi, malgré tous les défis, le Mouvement Scout de Suisse a pu enregistrer une légère croissance au cours des deux dernières années et compte au 01.01.2022, pour la première fois depuis 2001, plus de 50'000 membres. Au cours des dix dernières années, une croissance des membres de près de 20% a été enregistrée.

Cela est dû avant tout à l'énorme engagement des responsables bénévoles. Ces responsables ont, pour la plupart, entre 17 et 24 ans et préparent des activités régulières pour les jeunes scouts. Ils apprennent, en tant que jeunes, à prendre des responsabilités et à mener un groupe. Pendant le confinement et pendant les périodes où le scoutisme ne pouvait avoir lieu qu'avec de nombreuses restrictions, ils ont fait preuve de beaucoup de créativité et ont ainsi continué à faire vivre le scoutisme.

Journée nationale de découverte du scoutisme le 19 mars 2022

Pour beaucoup de personnes, le scoutisme évoque quelque chose : on y associe la découverte de la nature de manière ludique, avec des jeunes du même âge. Au sein du scoutisme, des amitiés se tissent pour la vie, les enfants font des expériences nouvelles et s'approprient ainsi de nouvelles connaissances. Les mots ne suffisent pas pour décrire l'offre variée que propose le scoutisme. C'est pour cette raison que 350 groupes scouts ouvriront leurs portes le samedi 19 mars 2022, aux jeunes intéressés, pour une journée découverte. Dans plusieurs lieux, en Romandie et en Suisse alémanique, les enfants et jeunes de 5 à 15 ans pourront y faire l'expérience du scoutisme.

La journée nationale de découverte du scoutisme, ainsi que de nombreuses autres activités scoutées, ont dû être entièrement annulées en 2020 en raison de la pandémie. En 2021, la journée de découverte n'a pas eu lieu comme prévu le 13 mars, mais à la place en automne à différentes dates. C'est donc, la première fois depuis 2019, que des groupes de toute la Suisse romande et alémanique invitent à participer à la journée découverte à la même date.



Les groupes partageront leurs activités du samedi 19 mars 2022 sur les réseaux sociaux, en utilisant le hashtag **#journéescoute**. Les personnes intéressées ou les parents peuvent trouver un groupe scout près de chez eux sur www.scout.swiss/participer.

Informations supplémentaires

Rémi Favre, porte-parole pour la Suisse romande, remi.favre@msds.ch, 079 243 76 74

Mouvement Scout de Suisse (MSdS) | www.scouts.swiss

Le Mouvement Scout de Suisse (MSdS) est l'association nationale des scouts. Le MSdS comporte plus de 50'500 membres répartis dans 22 associations cantonales et 550 groupes locaux. Le MSdS est le plus grand mouvement de jeunesse en Suisse. Les groupes locaux sont animés par des responsables bénévoles qui ont suivi une formation spécifique orientée sur la pratique.

